
CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE 

 

ATA 002/2022: REUNIÃO ORDINÁRIA 

Aos vinte e um dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte dois, às dezenove horas, 

no Google Meet, foi realizada reunião ordinária com os representantes do Conselho 

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente (CMDCA), estando presentes 

Leonardo Donizeti Candido dos Santos (Presidente); Kelly Anne de Oliveira Pereira 

Silveira, Maria Augusta de Paula Ribeiro, Luis Carlos dos Santos Junior. O Presidente 

Leonardo Donizeti Candido dos Santos agradeceu a presença de todos e esclareceu 

que o Conselho Municipal dos Direitos da Criança e dos Adolescentes tem a função de 

renovar os registros das entidades de atendimento de crianças e adolescentes, deliberar 

sobre o Fundo Municipal da Criança e do Adolescente (FUMCAD), promover e divulgar 

o Estatuto da Criança e do Adolescente (ECA) e acompanhar e monitorar políticas 

públicas de atendimento. Em seguida, explanou sobre a importância dos registros das 

entidades e que o coordenador do Projeto Guri tem procurado para ver qual a 

documentação que poderia encaminhar ao conselho para renovação. Com a palavra, a 

conselheira Kelly Anne de Oliveira Pereira Silveira explanou a importância de todas as 

entidades estarem registradas no conselho, mas, para isso, precisa-se abrir um edital 

para que todas as entidades entreguem as documentações para os conselheiros 

fazerem a avaliação da documentação. Em seguida o presidente explanou sobre a 

Conferência Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente, cujo tema será Tempo 

de pandemia da Covid-19: violações e vulnerabilidades, ações necessárias para 

reparação e garantia de políticas de proteção integral, com respeito à diversidade. 

Disse também que a Secretaria de Assistência Social tinha entrado em contado com ele 

e já tinha sugerido uma empresa para realizar a conferência, que o conselho precisa 

definir a data da conferência que precisa ser realizada até o mês de dezembro. Também 

explanou que os Conselheiros Tutelares o tinham procurado para uma reunião e relatou 

que iria até a sede do conselho e depois passaria para todos os conselheiros a 

reivindicação dos mesmos. Explanou que alguns membros do conselho saíram por 

motivos particulares, que precisa regulamentar o conselho e fazer um calendário das 

reuniões ordinárias. O presidente sugeriu que fosse realizada uma votação para a 

secretaria municipal do conselho e reorganizasse a data das reuniões. Em votação, a 

conselheira Kelly Anne de Oliveira Pereira Silveira foi escolhida como secretária e que 

as reuniões seriam votadas na próxima reunião. Os conselheiros definiram como data 

da próxima reunião o dia 25/08/2022, às 18h30. Nada mais tendo a relatar, a reunião foi 



encerrada e eu Kelly Anne de Oliveira Pereira Silveira, primeira secretária, lavrei a 

presente ATA que será lida e assinada pelos presentes. 

 

Leonardo Donizeti Cândido dos Santos ________________________________ 

Kelly Anne de Oliveira Pereira Silveira _________________________________ 

Maria Augusta de Paula Ribeiro ________________________________________ 

Luis Carlos dos Santos Junior _______________________________________   

 

 

 

 

 

 

 

 

 


